
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 嶋口グループ       活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ②企業誘致 【活動テーマ】    新たな産業地周辺のインフラ整備促進と住宅地の確保 

到達目標 
・令和元年１０月に策定した都市計画マスタープランで農地から工業用地に変更することができたものの、民間主導の開発となっ

たことにより道路や下水等のインフラ整備が遅れているため、事業化に向けて目処をつける。 
・農地から住宅地へ位置付けられた場所の開発時期の明確化を図る。 

前回まで 

活動状況 

・以前より新たな工業用地を提言してきたが、令和元年度策定の都市計画マスタープランの改訂において、碧南市北部に新たな“産
業地”・“住宅地”として位置付けられた。 

・しかし、事業化に向けた検討段階に入るタイミングでの新型コロナウイルスの蔓延により、事業化に向けた計画は遅延しており、
進出を検討していた民間企業は慎重になっている。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

≪会派による要望書を提出！≫ 
令和 2 年 9 月 24 日（木） 
市長に対し、令和 3 年度の予算編成に対する要望書を提出した。 
【産業地】 

  ・要 望 内 容：就労する場の確保 
  ・具体的内容： 北部工業団地の造成推進 
  ・取り上げた理由 
   本市に働く人が住み続けるまちを目指すに

は、企業が持続的に発展する必要があり、北
部工業団地を官民一体となって早期に開発・
造成し、新たな企業を呼び込む必要がある。 

【住宅地】 
  ・要 望 内 容：新たな住民の確保 
  ・具体的内容：新たな住宅地の確保 
  ・取り上げた理由 

北部工業団地の整備が始まり、新たな雇用が
生まれる事になる。労働者が碧南市に住んで
もらえる様、新たな工業用地の整備と並行し
て住宅地の整備を早期に行う必要がある。 

※回答は令和 3 年 2 月末で要望 

 

今後の活動 
◎ 北部産業地及び居住地の整備が遅延することがないよう、企業及び近隣住民の声を聞く中で、 

更なる調査研究を行い、この事業が成功するよう市に対して提言を進める。 

  

碧南市 所属議員 石川輝彦 ・神谷悟 

今回の進捗 

【 〇 】 

 
【予算編成に対する要望書から抜粋】 

 

 
【令和 2 年９月 24 日要望書提出】 
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組合員目線 

【活動項目】 ⑥福祉・介護  【活動テーマ】  高齢者福祉の拡充（介護離職ゼロのまちづくりを目指して!） 

到達目標 

【中⾧期の目標】２０２５年にまでに向けて 
・高齢者の移動手段の拡充に向け、市内循環バスの利便性の向上また、広域交通ネットワークの形成に向けて拡充を図る。 
・地域包括ケアシステムの深化及び推進を進め、地域包括支援センターの更なる充実を図る。 
【２９期後半期達成目標】 
・高齢者の外出促進及び、居場所づくりによる健康保持に向けた施策推進を図る。 

前回まで 

活動状況 

〇乗り合い送迎サービス「チョイソコ」視察を実施 
・高齢者・障がい者等の交通弱者の利便性を図るために、碧南市議会内の友好会派（７名）とともに刈谷市アイシン精機（株）イノベーション 
センター及び豊明市を視察。 

〇ICF 情報把握・共有システムを使った発達支援システム 
・ICF 情報把握・共有システム普及のための、福祉サービス事業所への費用支弁については、６月末時点で１事業所が申請し、４名に対し ICF 
情報把握・共有システムを使った発達支援が開始された。 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

≪会派による要望書を提出!≫ 
令和 2 年 9 月 24 日（木） 
市⾧に対し、令和 3 年度の予算編成に対する要望書を提出した。 

●会派要望書の内容 
〇高齢者に対しての支援の充実について 
 ・デマンド型交通の整備 
 ・高齢者の居場所づくりへの支援 
 ・高齢者の終活支援 
 ・広域連携バスの整備 
 ・感染症対策の充実 
 ・介護施設の待機者ゼロの実現 
 ・介護施設の環境整備の充実 
 ・高齢者の事故防止対策 
 
≪今回までの成果≫ 
 ・西尾市循環バスが碧南市鷲塚団地に乗り入れ開始（令和２年４月より） 
  待合所については今年度中に設置予定 

 

今後の活動 

◎高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らせるように、保健・医療・福祉が連携して地域の高齢者を支えていく体制づくりを 
目指して一般質問等で市に対して提言を進めていく。 

 

碧南市 所属議員  神谷 悟 ・石川輝彦 

今回の進捗 

【 ○ 】 

 

【令和３年度予算編成に対する要望書】 

 
４月より碧南市（鷲塚団地）への乗り入れが
開始された西尾市循環バス（くるりんバス） 
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